

**Request for Research Reward on a published scientific paper
from unfunded project (KD 1000)**

**نموذج طلب مكافأة الأبحاث لورقة علمية منشورة على مشروع
غير ممول (بقيمة 1000 د.ك.)**

Please type the form and follow the Rules & Regulations (Chapter Fourteen , Article (69))

يرجى طباعة النموذج ومراجعة قواعد و إجراءات البحث العلمي (الباب الرابع عشر - مادة (69))

Name: :إسم الباحث:
Civil ID: :الرقم المدني : University ID: :الرقم الجامعي:
Department: :القسم العلمي : Faculty: :الكلية :

Details of Published Paper تفاصيل الورقة العلمية المنشورة

Title: :العنوان:
Name of Scientific Journal: :إسم المجلة العلمية:
Corresponding Author's Name: :إسم الباحث المراسل:
Page Numbers: :أرقام الصفحات: Volume No.: :رقم العدد:
Year of Publication: :سنة النشر: Issue number: :رقم الإصدار:
Acceptance Date: :تاريخ قبول البحث: Submission Date: :تاريخ تسليم البحث:

Endorsements الاعتمادات

Vice Dean's Signature & Stamp: :توقيع وختم العميد المساعد :	Researcher's Signature & Stamp: :توقيع وختم الباحث:
Date: :التاريخ :	Date: :التاريخ :

Attach a complete copy of the published scientific paper

يرجى إرفاق نسخة كاملة من الورقة العلمية المنشورة

For Research Sector Use لاستعمال قطاع الأبحاث

Recommendations: :التوصيات:

Assistant Vice President for Research
Signature & Date:

مساعد نائب مدير الجامعة للأبحاث
التوقيع والتاريخ:

Conditions for the Publication Reward for Unfunded Research Papers – Research Sector Policy

شروط مكافأة النشر للأوراق العلمية غير الممولة المعمول بها في قطاع الأبحاث

• Publication Reward for Unfunded Papers – Amount: KWD 1,000

A financial reward of KWD 1,000 is granted to authors of unfunded research papers that are not the result of any projects funded by Kuwait University (excluding general facility projects and projects of specialized units and research laboratories), and that are not supported by any external funding source. The reward is granted upon receipt of a request signed by the Principal Investigator and the Associate Dean for Research at the relevant college, subject to the following conditions:

1. The applicant must be a faculty member at Kuwait University.
2. The applicant must be the **sole corresponding author** or the **first among multiple corresponding authors** listed with the journal.
3. The paper must not acknowledge funding support from the Research Sector, the College of Graduate Studies, or any other funding entity, except general facility projects or projects of specialized units and research laboratories (if applicable).
4. The institutional affiliation of the corresponding author submitting the request must be **Kuwait University**, and the research must have been conducted **during the applicant's employment** at the university.
5. The paper must be published and approved as a project deliverable and must appear in a journal ranked within the **top 25% (Q1)** of global journals in the relevant field, as classified by the *Journal Citation Reports (JCR)*.
6. None of the editors of the journal in which the paper is published may be listed as members of the research team on the paper.

• مكافأة النشر للأوراق العلمية غير الممولة بقيمة ١٠٠٠ :KD

- تمنح مكافأة مالية بقيمة ١٠٠٠ KD للمؤلفين على الأوراق العلمية غير الممولة والتي لم تنتج عن أي مشروعات ممولة من جامعة الكويت (باستثناء مشروعات التسهيلات العامة ومشروعات الوحدات والمختبرات البحثية التخصصية)، ولم تنتج من مشروعات ذات الدعم الخارجي، وذلك بعد استلام الطلب موقعاً من الباحث الرئيس والعميد المساعد للأبحاث بالكلية المعنية، وفقاً للشروط الآتية:
١. أن يكون الباحث المتقدم بطلب صرف المكافأة عضواً من أعضاء الهيئة الأكاديمية بجامعة الكويت.
 ٢. أن يكون الباحث المتقدم بطلب صرف المكافأة هو الباحث المراسل الوحيد أو الأول مع المجلة في حال تعدد الباحثين المراسلين.
 ٣. ألا تتم الإشارة إلى تمويل هذا العمل من قبل قطاع الأبحاث أو كلية الدراسات العليا على مشروع بحث ممول منها، أو أي جهة دعم أخرى، باستثناء مشروعات التسهيلات العامة ومشروعات الوحدات والمختبرات البحثية التخصصية (إن وجدت).
 ٤. أن تكون جهة الانتماء للباحث المراسل المتقدم بالطلب هي جامعة الكويت، وأن يكون قد تم إنجاز البحث خلال فترة عمله في جامعة الكويت.
 ٥. أن تكون الورقة العلمية منشورة ومعتمدة كإنتاجية على المشروع في أفضل 25% (Q1) في المجلات العالمية التي يتم تقييمها وفقاً لتقدير تنويه المجلة في المجال العلمي للباحث حسب تقييم (Journal Citation Reports – JCR).
 ٦. ألا تتضمن قائمة أسماء محرري المجلة التي نشرت بها الورقة العلمية اسم من أسماء الفريق البحثي للورقة العلمية.

7. The journal must not fall exclusively under the category of **multidisciplinary sciences** or lack a clearly defined subject area.
8. The applicant may not receive the unfunded paper publication reward more than **twice per calendar year**.
9. The time between the date of submission of the reward request and the publication date of the paper must not exceed **three years**.

The journal's ranking is determined based on the subject area of the paper and the date of publication or online publication, as follows:

- The **latest available classification** from the relevant database or official report is used.
 - If the paper is published in the **first half of the calendar year**, the journal ranking used is from **two years prior**.
 - If published in the **second half of the year**, the ranking used is from **one year prior**.

If the journal has multiple subject rankings, the ranking corresponding to the research paper's field will be considered.

٧. ألا تكون المجلة من المجلات التي ليس لها تخصص محدد ومندرجة تحت مظلة (multidisciplinary sciences) فقط.
٨. ألا يحصل الباحث على مكافأة الورقة العلمية غير الممولة لأكثر من مرتين بالسنة التقويمية الواحدة.
٩. ألا تزيد المدة الزمنية بين تاريخ تقديم الطلب وبين تاريخ نشر الورقة العلمية عن ثلاث سنوات.

****** يتم تحديد مرتبة المجلة العلمية وفقاً لتخصص الورقة العلمية بناءً على تاريخ النشر أو النشر الإلكتروني للورقة العلمية وفقاً للآتي:
آخر تحديث متوفر للتصنيف حسب قاعدة البيانات أو التقرير المعتمد وفقاً لتاريخ النشر أو النشر الإلكتروني للورقة العلمية، بحيث إذا تم النشر خلال النصف الأول من سنة النشر، يتم الرجوع سنتين عن سنة النشر، وإذا تم النشر خلال النصف الثاني من سنة النشر يتم الرجوع سنة عن سنة النشر لتحديد تصنيف المجلة العلمية.

****** في حال تعدد مرتبة المجلة العلمية، يتم اختيار المرتبة وفقاً لتخصص الورقة العلمية.